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令和５年１２月１６日 

黒木章光 殿 

 

求釈明申立書 

 
日向市浜町３丁目２９番地 

黒 木 紹 光 

  

来る日向市長選挙を巡る貴殿の不審な行動について、以下の通り釈明を求め

る。尚、令和５年１２月２２日（必着）までに文書にて回答をお願いします。 

 

１ 日向市長選挙出馬経緯 

日向市長選挙出馬を表明した貴殿と西村賢県議会議員の関係について、情報で

は、貴殿は前県議会議員選挙では西村議員を応援しており、貴殿の事務所には西

村賢氏の看板もしくはポスターが掲げられていました。 

また、日向市長選挙には、当初西村議員が出馬する意向で、貴殿もその場合は

協力する筈だったが、西村議員が出馬を取りやめ、その代わり貴殿が西村議員に

出馬を要請されて、今度は、西村議員が貴殿の日向市長選挙の協力を、資金面も

含めてすることになった。間違いありませんか？ 

 

２ １２月９～１０日行動 

西村議員は、１２月９～１０日、貴殿を挨拶回りに連れて回ったようです。そ

のような事実はありますか？もし事実でないなら、貴殿の２日間の行動について、

具体的に差し障りのない範囲でご説明ください。 

 

３ 日向市長選挙に対する貴殿の立場 

来る日向市長選挙の大きな争点のひとつは、日向市総合体育館建設計画ですが、

西村議員が役員を勤めるコーソクグループが施工業者に決まっています。その受
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注金額は１５億円以上と見込まれますが、その西村議員が、今回、計画を推進す

る十屋市長ではなく、計画反対の貴殿を支援することは、完全な矛盾です。 

また、私は、初めから計画反対を表明し、令和５年９月２８日、計画推進の差

止訴訟を提起しています。 

 そうすると、計画を推進したい西村議員としては、十屋市長を当選させること

が目的となりますが、そこで、なぜ計画反対の貴殿を支援するのかという不思議

な疑問が生じます。そして、その答え、つまり、貴殿を支援する本当の理由は、

計画反対の私（黒木紹光）を落選させるためだとわかります。情報では、今回貴

殿が出馬して私（黒木紹光）を落選させたら、つまり、十屋市長に三期やらせた

後に、その次は貴殿を市長にするという密約があると聞きました。 

 この疑問と推論について真実をご説明ください。 

 

４ 日向市長選挙に対する貴殿の姿勢 

日向市長選挙は、日向市の未来を大きく左右する、市民にとって最も重要な、

ある意味神聖な選挙です。市民を最も幸せにすることができる人物が市長になる

べきです。 

 しかし、前述の疑いが事実なら、その日向市長選挙に、貴殿は、西村議員との

関係性を利用して、自分の利益を図る政略のために出馬することになります。そ

れは、言うまでもなく、日向市民を欺く卑劣な行為であり、神聖な日向市長選挙

に対する冒涜です。 

 この見解に基づけば、貴殿は、日向市長選挙を自分の政略に利用することを今

すぐやめるべきです。貴殿の見解をご説明ください。 

以上 


